
PARTE DE PRENSA CORRESPONDIENTE A LA PRIMERA SESIÓN ORDINARIA DEL DÍA 07 DE 

MARZO DE 2024.- 

 

1. Acta correspondiente a la sesión anterior. Sin consideración, aprobado por unanimidad. 

DEL DEPARTAMENTO EJECUTIVO MUNICIPAL 

 

2. Nota de Expediente Nº 11702/2023, en respuesta a la Nota Nº 248/2023, a través del cual este 

Cuerpo solicitaba al DEM proceda a realizar relevamiento de los lotes vacíos y construidos sin 

habitar ubicados en Manzana 52, Sección C, del Barrio Nueva Roma. Al respecto, se adjunta 

copia de lo informado por Bancos de Tierras. Pasa a estudio de comisión. 

3. Nota de Expediente Nº 1192/24, en respuesta a la Nota Nº 011/24, mediante la cual este Cuerpo 

solicitaba al DEM información respecto a el cumplimiento de la Ordenanza Nº3279/22 la cual 

autorizo a otorgar en comodato a la Asociación Civil de Transportistas Asociados de Casilda un 

inmueble comprendido en Manzana 84 y 85. Al respecto, se informa que el Expediente Nº 

11115/2023 se halla radicado en archivo desde el 26/01/24, a solicitud de la Dirección de 

Asuntos Judiciales. Se remite nota al DEM, solicitando copia del Expediente que se 

encuentra en archivo. 

4. Decreto Nº 017, mediante el cual se designan representantes de la junta examinadora y de 

reclamos, según a los artículos Nº 8 y 14 de los Decretos Nº 122, 123 y 124/23 (concursos). Se 

toma conocimiento 

DE PARTICULARES E INSTITUCIONES 

5. De un particular, propietario de un inmueble, ubicado en la Manzana Nº 25, Sección C, Barrio 

Nueva Roma, solicitando se lo exceptúe de la Ordenanza de mensura y subdivisión de terrenos. 

Pasa a estudio de comisión. 

6. De grupo de vecinos, reclamando la falta de luminarias publica en calle Vicente López al 2500- 

2600 y calle Güemes 2700, además agregan haber realizado numerosos reclamos telefónicos y 



presenciales en el Corralón Municipal sin obtener respuesta alguna. Se remite copia de Nota al 

Área de Servicios Públicos. 

7. De la Facultad de Ciencias Veterinarias, solicitando a los Ediles sea declarado de Interés las “XI 

Jornadas Latinoamericanas de Etología Clínica” de la Asociación Veterinaria Latinoamericana de 

Zoopsiquiatría. Evento que se desarrollara en la Facultad de Ciencias Veterinarias dependiente 

de la Universidad Nacional de Rosario, los días 25, 26 y 27 de Abril del corriente año. Tratado 

sobre tablas, aprobado por unanimidad 

8. De vecinos de la ciudad, solicitando a los Ediles intervención respecto de un terreno ubicado en 

calle Sargento Cabral N° 2466, atento a que en el mismo ha crecido considerablemente la 

vegetación afectando la estética y seguridad del área. Se remite copia de Nota al DEM para 

que se realicen las actas correspondientes. 

9. De un particular, solicitando autorización para proceder a  colocar cartelería con la leyenda de 

"no estacionar" o bien se pinte de color amarillo la rampa del lugar, para carga y descarga 

durante el horario comercial. Pasa a estudio de comisión. 

10. De la Delegación Casilda, invitando al Presidente del Cuerpo a participar del 50 aniversario del 

Colegio de Graduados en Ciencias Económicas de Casilda y remodelación del Concejo 

Profesional, evento que se llevara a cabo el día Lunes 18 de Marzo a las 19 hs, sito calle Fray 

Luis Beltrán 2545. Se toma conocimiento 

11. De un particular,  invitando a los Ediles a participar del Evento “Mujeres en el Dante” a realizarse 

el día 8 de Marzo de 2024 a las 21:00 hs, en las instalaciones del Teatro Dante de Casilda.  Por 

moción de orden se tratan en forma conjunta los puntos 11 y 15. El punto 11, se toma 

conocimiento, el punto 15 tratado sobre tablas, aprobado por unanimidad. 

12. Del Ministerio de Obras Publicas, dando respuesta a Nota Nº 087/ 23, emanada por este cuerpo 

el día 03/10/23, mediante la cual se requería se detallen los motivos por los que la obra de 

construcción del Jardín de Infantes Nº 82, Manzana Nº 36, Sección A se encuentra detenida. 

Pasa a estudio de comisión. 



13. Nota de un agente Municipal, donde relata hechos que requieren la intervención inmediata del 

Departamento Ejecutivo Municipal, a fin de que active actuaciones requeridas a tal fin. Se remite 

copia de Nota al DEM y al Sindicato de Trabajadores Municipal. 

DEL CONCEJO EN COMISIÓN 

14. Nota al Departamento Ejecutivo Municipal, del Concejo en Comisión, a través de la cual se 

solicita se remita copia íntegra de los inventarios existentes respecto del parque automotor y de 

las herramientas de trabajo de los últimos diez años, como así también copia de los Decretos a 

través de los cuales se han dado de baja las mismas. Por solicitud de los Ediles se trasforma 

la Nota en Minuta de Comunicación.Tratado sobre tablas, resulta aprobado por 

unanimidad 

DE LAS BANCADAS 

15. Proyecto de Declaración, presentado por los Concejales Silvio del Grecco, Marisa Liberato y 

Walter Palanca, mediante el cual se declara como evento de interés, a el evento “Mujeres en el 

Dante” que se llevará a cabo en las instalaciones del Teatro Dante, el próximo Viernes 08 de 

Marzo. Tratado sobre tablas, aprobado por unanimidad 

16. Nota a Servicios Casildenses SAPEM, presentada por los Concejales María Celina Arán y 

Mauricio Maroevich, solicitando proceda a remitir información 1.- Sobre las transferencias del 

canon que abona la Municipalidad de Casilda, cumplimientos y plazos.- Desde julio 2023 a la 

fecha.- 2.- Sobre los convenios de pago de deuda con Litoral Gas, remita copias, informe sobre 

su cumplimiento, plazos y saldos pendientes.- Desde enero 2020 a la fecha. -3.- Autoridades 

con mandato vigente. Plazos de renovación.- Relación actual con el Municipio.-4.- Si existen  

limitaciones para la compra de suministros esenciales y/o atrasos en pagos a proveedores.-5.- 

Si existen deudas por pago de aportes relacionados con la actividad laboral de los empleados 

(cuota sindical, aportes jubilatorios, obra social,etc). Por solicitud de los Ediles se trasforma 

la Nota en Minuta de Comunicación.Tratado sobre tablas, resulta aprobado por 

unanimidad 

 



DICTAMENES DE COMISIÓN  

17. Dictamen N° 5215/24, de la Comisión de Gobierno, aconsejando dar voto favorable a un 

Proyecto de Ordenanza, mediante el cual se ordena la prescripción administrativa a favor de la 

Municipalidad de Casilda de una fracción de terreno ubicado en la zona urbana de la ciudad de 

Casilda, Manzana 9, de Barrio Yapeyú identificado como Lote 1. Aprobado por unanimidad. 

FUERA DE ORDEN 

En uso de la palabra, el Concejal Mauricio Maroevich expresa unas breves palabras en relación al 

fallecimiento del periodista Raúl Manduca… En lo personal fue un gran compañero de trabajo, socio 

y amigo, pero además de eso, Raúl siempre fue un apasionado del periodismo, fundamentalmente 

del periodismo motor, tenía un amplio conocimiento en ese sentido, lamentablemente se ha ido muy 

joven con solo 53 años, quería hacer esta mención para recordarlo y enviarle un saludo a sus 

familiares y amigos. 

En uso de la palabra el Concejal Germán Zarantonello, informa él envió de un Notas al 

Departamento Ejecutivo Municipal  

 Solicitando al Intendente Municipal llame a la cordura al Coordinador General de 

Atención de Reclamos, el Sr. Nicolini Fernando, a fin de que dialogue con los 

legisladores respetando las formas institucionales. 

 Solicitando proceda a informar donde se encuentra la rastra de tiro excéntrico Gherardi y 

si es cierto que un funcionario de esta gestión, se lo entrego a un agricultor para que la 

repare y la use en forma personal. 

 Solicitando proceda a informar si en la ciudad de Casilda se encuentra la 

motoniveladora caterpillar, que la Dirección Provincial de Vialidad le dio en comodato a 

la Municipalidad, exclusivamente para el mantenimiento de los caminos rurales. 

Por último, el Edil hace mención al  8 de Marzo,  día Internacional de la Mujer..Un saludo grande a 

todas las mujeres, a todas las que hicieron política desde Alicia Moreau de Justo hasta la querida 

Eva Perón, para todas las mujeres que se han dedicado a la política, a todas las mujeres 

trabajadoras de la República Argentina, y para nuestras Ediles del Concejo, especialmente a la 



Dra. Celina Arán que fue la primera presidenta mujer de este Concejo, a pesar de que los tiempos 

cambiaron la mujer quiere ser igual al hombre, pero yo digo que la mujer es mucho más que el 

hombre por qué dios les dio la posibilidad de engendrar vida en su propio vientre. 

 


